
ATA Nº 003/2023 

Aos seis (06) dias do mês  de março de  dois  mil e vinte e três (2023), às dezoito horas e 

quinze minutos (18:15 hs), no Plenário Vereador Hilário Ferri da Câmara de Vereadores de 

Arvorezinha, Estado do Rio Grande do Sul, reuniram-se os (as) senhores (as) Vereadores 

(as) para uma Sessão Ordinária. O Presidente da Mesa Diretora, Vereador Augusto 

Cichelero, assumiu a direção dos trabalhos. Presentes os seguintes Vereadores: Izolete 

Guerini de Lima, Clóvis Provensi Roman, Silvio Grapegio, Sueli Lodi Giordani, Augusto 

Cichelero, Tiago Fornari, Eberson Coradi, Irineo Zatt Vitali e Emir Farias Colognese. 

Havendo quórum regimental, o Presidente declarou  aberta a Sessão e colocou em discussão 

e votação a Ata de nº 002/2023, da Sessão Ordinária realizada no dia vinte e três (23) de 

fevereiro de 2023, sendo aprovada integralmente e por unanimidade. O Vereador Irineo fez 

a leitura de um trecho da Bíblia. O Presidente apresentou a seguinte pauta para a ordem do 

dia: - Projetos de Leis nº  012 e 013/2023; e, - Requerimentos nº 008 e 009/2023. Colocada 

a ordem do dia em discussão e votação, aprovada por unanimidade. A seguir passou-se à 

Ordem do Dia: - Projeto de Lei nº 012/2023, que “Autoriza o Poder Executivo Municipal a 

realizar a permuta de lotes imobiliários e dá outras providências”. Colocado em discussão, o 

Vereador Clóvis informou que é uma simples permuta que será bom para as duas partes. A 

Vereadora Sueli disse que como as duas partes estão de acordo em realizar a permuta é a 

favor do projeto. A Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao 

projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 012/2023 em votação, aprovados 

integralmente e por unanimidade. - Projeto de Lei nº 013/2023, que “Autoriza o Poder 

Executivo Municipal a celebrar contrato de caráter temporário na função de Doméstica e dá 

outras providências”. Colocado em discussão, o Vereador Clóvis disse que é apenas 

contratação de domésticas que são importantes para o andamento dos trabalhos do 

Executivo. O Presidente informou que o Executivo está com dificuldade de contratar 

domésticas. O Vereador Emir disse que novamente se posiciona contra o projeto porque 

entende que é precisa realizar um concurso público. A Comissão de Justiça, Finanças e 

Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 

013/2023 em votação, aprovados integralmente e por unanimidade. - Requerimento nº 

008/2023, de autoria do Vereador Eberson, que requer ao Executivo seja concedido auxílio 

financeiro às Associações de Estudantes para o pagamento do transporte escolar dos 

estudantes do nosso Município que frequentam o Ensino Superior em instituições de ensino 

situadas fora do território municipal. Colocado em discussão, o Vereador Eberson disse que 

é um lembrete para que o Prefeito auxilie os estudantes visando a permanência dos mesmos 

aqui para que possam proporcionar mais conhecimento e desenvolvimento para o nosso 

Município. O Presidente informou que autorizou o Executivo que repasse dez mil reais do 

orçamento da Câmara para as associações de estudantes. Colocado o Requerimento nº 

008/2023 em votação, aprovado por unanimidade. - Requerimento nº 009/2023, de autoria 

do Vereador Clóvis, que solicita ao Prefeito Municipal que reivindique junto ao Governo do 

Estado do Rio Grande do Sul, através da Secretaria de Desenvolvimento Rural, a 

implantação das diversas ações criadas pelo referido governo para o combate da estiagem 

em nosso Município. Colocado em discussão, o Vereador Clóvis solicitou que o Executivo 

se agilize e solicite, às devidas secretarias de governo do Estado, as medidas implantadas 

pelo Governo do Estado para amenizar o impacto da estiagem. Colocado o Requerimento nº 

009/2023 em votação, aprovado por unanimidade. A seguir passou-se ao Grande 



Expediente: o Vereador Eberson informou que haverá festa na comunidade de Arroio Bugre 

e solicitou ao Executivo a manutenção da estrada, assim como as demais estradas que estão 

em péssimas condições. Mais uma vez solicitou aos cidadãos que busquem esclarecimentos 

quando surgirem boatos envolvendo os Vereadores e a administração municipal, pois os 

Vereadores estão sendo responsabilizados por coisas que não tem culpa. O Vereador Silvio 

agradeceu ao Executivo pela elaboração do projeto da ciclovia da sede até o distrito de 

Pinhal Queimado. O Vereador Tiago fez uma breve explanação da viagem feita pelos 

Vereadores a Brasília e o que foi reivindicado junto a Deputados, Senadores e Ministérios. 

A Vereadora Sueli também comentou a viagem a Brasília e considerou que foi muito 

produtiva e que certamente Arvorezinha vai ser beneficiada no futuro, sendo que um dos 

temas mais importantes foi referente a exportação de erva mate para a Argentina. O 

Presidente disse com relação a viagem a Brasília que foram deixados diversas demandas e 

que estão bem encaminhadas junto aos Deputados e Senadores e também destacou o 

problema com a exportação de erva mate e tem certeza que terão bons frutos dessa viagem. 

Nada mais havendo para ser registrado, às dezoito  horas  e cinquenta e dois minutos (18:52 

hs) o Presidente declarou  encerrada a Sessão Ordinária. Lavrei a presente Ata, que após  

lida, discutida e colocada em votação, foi aprovada integralmente e por unanimidade e será 

devidamente assinada. 


